

Paroisse Saint Vincent de Paul église Saint Joseph de Calais.

Durant le temps de l'avent, toute la communauté a eu la joie de partager avec Leslie qui se prépare au baptême son engagement de futur baptisée. Elle a exprimé le désir de devenir son amie. Le prêtre a tracé sur elle le signe de la croix, ainsi que ses parents et sa catéchiste. Elle a dit son souhait de continuer à apprendre à vivre en enfant de Dieu et de faire ce que Jésus demande. D'aimer Dieu de tout son cœur.

Le prêtre lui a ensuite remis l'évangile, ainsi qu'à ses camarades qui se préparent comme elle à communier pour la première fois dans quelques mois.

Toute l'assemblée les a accompagnés dans leurs démarches en priant pour eux.

Véronique Boulanger catéchiste.